



Stadt **Laichingen**



Aufruf zur Bürgermeisterwahl am 04.10.2020 in Laichingen

Liebe Bürgerinnen und Bürger aus
Laichingen, Suppingen, Machtolsheim und Feldstetten,

am Sonntag, 04.10.2020, wählen Sie mit Ihrer Stimme den Bürgermeister unserer Stadt für die nächsten 8 Jahre.

Der Bürgermeister ist der erste Repräsentant der Stadt. Er hat durch seine Stellung als Vorsitzender des Gemeinderates und Leiter der Stadtverwaltung wichtigen und maßgeblichen Einfluss auf die zukünftige Entwicklung unserer Heimatstadt.

Nach dem demokratischen Grundprinzip wird der Bürgermeister direkt von den Bürgerinnen und Bürgern gewählt. Dies ist eines der höchsten Güter in einem demokratischen Staat! Geben Sie unserer Demokratie mit einer hohen Wahlbeteiligung den notwendigen Rückhalt.

Unsere Demokratie lebt von der Mitwirkung und dem Interesse der Bürgerinnen und Bürger. In der Höhe der Wahlbeteiligung spiegelt sich dieses Interesse an der Weiterentwicklung der Stadt Laichingen wider. Ich würde mich freuen, wenn Sie Ihre Teilnahme an unserem Gemeinwesen auch durch Ihre Stimmabgabe bei der anstehenden Wahl am Sonntag bestätigen würden.

Gehen Sie zur Wahl und machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch!

Wir rechnen damit, dass das Wahlergebnis gegen 19 Uhr vor der Daniel-Schwenkmezger-Halle bekannt gegeben werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Uli Rößler
1. Stellv. Bürgermeister
Vorsitzender des Gemeindewahl Ausschusses

Aufgrund der Corona-Pandemie ergeben sich bei dieser Bürgermeisterwahl einige Änderungen. Um das Infektionsrisiko durch die Anwesenheit von vielen Personen im Wahllokal und im Umfeld des Wahllokals zu minimieren, wurden die Briefwahlunterlagen von Amts wegen allen Wahlberechtigten zugestellt. Nach aktuellem Stand sind in Laichingen 4 Personen mit dem Corona-Virus infiziert, so hoch war die Zahl zuletzt im April.

Daher unser Aufruf an alle Wählerinnen und Wähler: bitte geben Sie Ihre Stimme per Briefwahl ab!

Der Wahlbrief muss am Wahlsonntag, 4. Oktober 2020 bis 18.00 Uhr, bei der Stadtverwaltung Laichingen (Einwurf in den Rathausbriefkasten in der Bahnhofstraße 26) eingegangen sein, damit die Briefwahlstimme zählt.

Für alle Wahlberechtigten ist die persönliche Stimmabgabe unter Beachtung der allgemein empfohlenen Hygienemaßnahmen (**bitte bringen Sie Ihren eigenen Mund-Nasen-Schutz mit!**) in der Wahlzeit von 08.00 bis 18.00 Uhr unter Vorlage des **Wahlscheins (nicht der Wahlbenachrichtigung!) und des Ausweises** möglich.

Ohne die Vorlage des Wahlscheins und des Ausweises ist eine persönliche Stimmabgabe im Wahllokal nicht möglich!

Die Wahlbezirke für das südliche (bisher Wahlbezirk 2, Rathaus), südöstliche (bisher Wahlbezirk 3, Kita Brühl) und nordwestliche Stadtgebiet (Wahlbezirk 5, Kita Kunterbunt) wurden für diese Wahl zusammengelegt. Das Wahllokal für diese drei Bezirke befindet sich in der Daniel-Schwenkmezger-Halle.

In den Stadtteilen befinden sich die Wahllokale anstatt in den Rathäusern dieses Mal in den örtlichen Hallen (Suppingen – Kornberghalle, Machtolsheim – Lindenhalle, Feldstetten – Delauhalle).

In welchem Wahllokal Sie persönlich Ihre Stimme abgeben können, können Sie auf Ihrer Wahlbenachrichtigung nachlesen.

Die Wahlhandlung in den Wahllokalen, sowie die anschließende Ermittlung und Feststellung des Wahlergebnisses in den Wahllokalen sind öffentlich. Jedermann hat Zutritt, soweit das ohne Beeinträchtigung des Wahlgeschäfts und unter Einhaltung der Abstands- und Hygienevorschriften möglich ist.